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Thema: Entlastung vom Schwerlastverkehr und S-Bahn nach 
Hannover

Durchlauchtiger, hochgeborener gnädiger Fürst und Herr

eines unserer Probleme, die sich seit dem letzten 
Jahrhundert nur wenig  geändert haben, ist der 
Schwerlastverkehr, der durch unsere schöne Stadt rollt. 

Die Transportprobleme haben sich seit Eurer Zeit stark 
verändert!
Eure Durchlaucht hat die Gewinnung und den Verkauf 
von Sandstein gefördert! 
Damals passierten immer wieder schwere Unfälle mit den 
Pferdefuhrwerken auf der Talfahrt von den Brüchen in die 
Stadt.  
Heute leiden unsere Anwohner der Durchgangsstraßen 
unter dem Lärm und den Erschütterungen der mit Kies 
und Schotter beladenen LKWs so,   dass sie oft keinen 
Schlaf finden.

Ein weiteres Problem vieler Bürger ist, dass sie täglich 
weit fahren müssen, um das Geld für Ihre Familien zu 
verdienen. Dazu bedienen  sie sich meistens Autos, die 
recht teuer sind und die letzten Erdölressourcen dieser 
Erde verbrauchen. 



Die Lösung für  beide Probleme liegt in der Reaktivierung 
der Rinteln-Stadthagener Eisenbahn. 
Bitte unterstützt  unsere ehrenamtlichen Bemühungen, 
damit wir eine S-Bahn nach Hannover bekommen und so 
viele Güter wie möglich auf der Schiene transportiert 
werden.  Dazu überreichen wir Euch eine Petition an das 
Land Niedersachen.

Überreichen der Petition !!

Zudem, Eure Durchlaucht, lade ich Euch samt Tross ein, 
den nächsten Abschnitt Eurer beschwerlichen Reise mit 
der Eisenbahn bis Bad Eilsen zu genießen.
 
Ich hörte Eure Klagen am Mittwoch in Bückeburg bzgl. 
des harten Sitzplatzes in der fürstlichen Kutsche und 
sichere Euch eine gut gepolsterte und trockene Sitzbank 
im Fürstenabteil des Zuges zu. 
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